

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Semaine pour l'école publique Mon école, je l'aime publique

Laval, le 29 septembre 2025 - Le Syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL), affilié à la Fédération autonome de l'enseignement (FAE) et partenaire de la Semaine pour l'école publique (SPEP), réclame un réinvestissement significatif et durable en éducation. Permettre aux élèves fréquentant les écoles publiques d'avoir une réelle égalité des chances, c'est l'essence même du système public.

Cet été, nous avons constaté le pouvoir de la mobilisation de toute une population, soit le recul partiel des compressions du gouvernement caquiste. Cependant, avec une augmentation des besoins grandissants, on ne peut accepter un statu quo et encore moins un recul. Cette décision a encore une fois mis en lumière le triste constat que le gouvernement de la Coalition Avenir Québec (CAQ) ne connaît pas ou ne comprend pas ou pire encore, se fout de la réalité vécue dans les écoles et les centres. En agissant ainsi, le gouvernement amplifie la spirale. Avec moins de ressources pour les élèves, le personnel n'est pas en mesure de faire son travail adéquatement dans des conditions de travail saines. Cette situation provoque une aggravation de la pénurie et on se retrouve donc avec moins de ressources. Ce n'est pas sur le dos des élèves et du personnel scolaire que le gouvernement doit récupérer les sommes pour réparer ses mauvaises décisions des sept dernières années.

Pour ne donner qu'un exemple concret de l'impact des récentes coupes, les organismes communautaires qui luttent contre le décrochage scolaire sont actuellement obligés de réduire leurs services aux élèves et à leur famille alors qu'il y a une augmentation du décrochage scolaire recensée depuis la pandémie de COVID.

Notre **filet scolaire** se fait émailler par le gouvernement de la CAQ, ce **filet social** est essentiel à la société québécoise.

L'éducation n'est pas une dépense, c'est un investissement pour la société québécoise.

Le SERL représente environ 9000 enseignantes et enseignants du préscolaire, du primaire, du secondaire, de la formation professionnelle et de l'éducation des adultes sur le territoire lavallois.

- 30 -

Source : Syndicat de l'enseignement de la région de Laval
Renseignements : Madame Julie Bossé, présidente
Téléphone : 450 629-6315